



Los vicepresidentes de Renovación Nacional, Andrés Allamand y Sergio Onofre Jarpa, intervinieron anoche en un acto realizado en la comuna de Maipú. En la fotografía, el momento en que habla Allamand, quien criticó la "comodidad" de algunas personas frente a los compromisos políticos.

SERGIO ONOFRE JARPA:

## “Es Increíble que Chilenos Propicien Intervencionismo”

- El vicepresidente de Renovación Nacional criticó duramente la reunión de la Internacional Demócrata Cristiana y las declaraciones de sus personeros.

Una dura crítica a los políticos chilenos que propician la intervención extranjera en asuntos internos de nuestro país, formuló ayer el vicepresidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, en una reunión sostenida con adherentes de esa colectividad, en la localidad de Maipú.

Jarpa dijo que los valores de la nacionalidad están siendo cada vez más vulnerados, ignorados y atropellados por distintos dirigentes y grupos políticos chilenos, y fustigó fuertemente en ese sentido, la internación de armas a Chile, el atentado al Presidente de la República, los crímenes, atentados y secuestros.

El ex Secretario de Estado criticó también la reunión de la Internacional Demócrata Cristiana que culminó ayer en Santiago, señalando que “ha sido increíble como partidos que se dicen democráticos y chilenos han estado propiciando la venida de políticos extranjeros a intervenir en nuestros asuntos, y han estado pidiendo intervenciones de gobiernos de Norteamérica y Europa para crear una presión internacional que obligue a los chilenos a someterse a los dictados y a los intereses de organizaciones políticas y de gobiernos extranjeros”.

Asimismo, Jarpa consideró casi increíble que un dirigente político le escribiera a Castro pidiéndole apoyo material y político. “Pareciera que a este país nos lo han cambiado”, comentó.

Con respecto a la conferencia de la DC Internacional, dijo que es “otro partido que ha estado en esta conspiración contra la soberanía de Chile” y aludió especialmente a la participación del ex Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, indicando que no está en condiciones de venir a dar lecciones a los chilenos, considerando “la forma en que los grupos políticos venezolanos han dilapidado la riqueza de ese país y tienen a su pueblo sumido en la miseria”.

Fuertes críticas hizo también a las aseveraciones del ministro alemán y vicepresidente de la Internacional DC,

Heiner Geissler, quien manifestó que nuestro país debe disminuir el presupuesto de Defensa Nacional.

“Esto que lo discutamos los chilenos es perfectamente lógico, pero que venga un político alemán de esta época a hablarnos de nuestros compromisos con la soberanía y la seguridad nacional, lo encuentro francamente risible, si no fuera un agravio también a nuestra dignidad de nación independiente”, manifestó.

Al respecto, explicó que Alemania no necesita presupuesto de defensa porque están las tropas extranjeras resguardando su soberanía “y nosotros jamás vamos a aceptar tropas extranjeras para que hagan el esfuerzo de valor y sacrificio que nosotros los chilenos somos capaces de hacer”.

La intervención de Jarpa fue interrumpida en varias oportunidades por los aplausos de los aproximadamente 300 asistentes que se encontraban reunidos en el Club Deportivo de Maipú.

### SERVICIO EXTERIOR

El dirigente denunció también en esta oportunidad que en el Servicio Exterior chileno trabajan numerosos funcionarios que pertenecen a la Democracia Cristiana, y señaló que es preciso que se definan en cuanto a si cumplirán los dictados de su partido o se dedicarán a defender la soberanía nacional.

Agregó que la política exterior chilena se sustenta en algunos principios básicos, como la no intervención de un Estado en los asuntos internos de otro, y precisó que esta posición, que siempre ha sido mantenida a través de la historia, “ahora está siendo prácticamente desechar por la actitud de estas cúpulas políticas, por eso es necesario poner el tema sobre la mesa de discusión”.

Jarpa puntualizó que quienes no sostienen este principio “no pueden seguir siendo funcionarios de nuestro servicio exterior”.